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近頃、大阪の街中で外国人観光客を乗せた大型バスをよく目にします。多くの方が 

日本に観光に来られて有難いかぎりです。 

その話を先日、証券会社の方とお話していたところ証券業界でも日本ブームがおこっ

ているとのことでした。万博以降もこの機運が続いて行けばと思うのですが、私とお

話した証券業界の方は長くは続かないでしょうとおっしゃいました。 

 

その理由は、すでに女性の労働割合は世界 3 位、高齢労働者の就業率も高く働き手が

いないという課題で日本の産業は手詰まりであるとマーケットは見ているからです。

私は先進国の中で初めて驚異的な多死人口減の社会を迎える日本の未来を照らしてく

れるのが、日本を目指して来てくれた新しい仲間だと考えています。 

 

日本に来て日本で家族をつくり日本の産業を支えてくれる、そんな彼らが日本にとっ

てどれだけ貴重であるかを私たちは、もっと認識すべきではないでしょうか。せっか

く日本に来てくれた若者たちが、未整備な制度や雇う側の理解不足で夢を果たせず帰

ってしまう事例も未だ多くあります。 

 

国家百年の大計をもって在留制度の改革と多文化共生を可能とする社員教育を考えて

みては如何でしょうか。万博がそんな未来をつくるきっかけになればと願います。            
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廃食油リサイクル中心に衛生管理、SDGs サポー

トなどの食品産業ソリューションを全国で展開

しています。 

 


